
Verbale della riunione del Consiglio Direttivo dell’AINR

Lunedi 28 febbraio 2022 (per via telematica)

Presenti: Rossi, Anzalone, Armentano, Longo, Vinci, Splendiani, Sabatini, 
Morana, Gasparotti, Parazzini, Caulo, Muto 

Invitati senza diritto di voto: Romano, Gaudino, Gasparini, Falini, Pellicano’

Per AIM: Sarri, Carletti

Assenti giustificati: Bozzao, Causin, Briganti

Assenti non giustificati: Bastianello 

Ordine del Giorno:

1) Elezioni nuovo direttivo (Rossi)
2) Forum delle società scientifiche- Telemedicina (Pellicanò)
3) Congresso della Sezione di Neuroradiologia Interventistica (Bracco)
4) Piano editoriale 2022 (G. Sarri -AIM)
5) Congresso Nazionale: aggiornamenti (Bozzao)
6) Corso Epilessia (Caulo)
7) Ricerca provider (Longo)
8) Situazione soci 2022 e approvazione nuovi soci (Anzalone)
9) Situazione finanziaria (Armentano)
10) Rivista "il Radiologo" (Gasparini)
11) Varie ed eventuali

Il Presidente alle ore 17 dà inizio alla riunione.

1) Elezioni Nuovo Consiglio Direttivo

Il Presidente ricorda di sollecitare l’invio alle candidature per il nuovo CD 
chiedendo ad AIM di mandare mail di sollecito, essendo la scadenza 
prevista per il 10 marzo pv. Inoltre, sottolinea la novità della scelta dei 
ruoli da indicare nella proposta di candidatura, come specificati da elenco 
sul sito. Ricorda inoltre che si tratta di una modifica regolamentare votata 
all’unanimità dal CD e quindi presentata all’Assemblea dei Soci del 2021, 
che l’ha approvata con il 94% dei voti; essa dovrà essere pertanto 
riportata sul Regolamento dell’associazione.

2) Forum delle società scientifiche- Telemedicina 

Il Dott Pellicano’ informa il CD della costituzione di un Forum delle Società 
Scientifiche dei Clinici Ospedalieri e Universitari Italiani (FoSSC) che 
raggruppa numerose società scientifiche italiane allo scopo di cooperare 



con le autorità governative del settore per il miglioramento della Sanità 
italiana. Uno dei settori in cui vi è sentore di un coinvolgimento di questo 
forum è la Telemedicina, di cui il Dott. Pellicanò si occupa da molti anni; 
egli chiede se l’AINR intenda partecipare con l’obiettivo di creare una 
piattaforma nazionale condivisa. 
Il CD non ritiene, per il momento, di associarsi a tale iniziativa ma affida al
Dott. Pellicanò l’incarico di relazionare sugli eventuali sviluppi futuri.

3) Congresso della Sezione di Neuroradiologia interventistica

Sandra Bracco ricorda il prossimo Congresso della Sezione di 
Neuroradiologia Interventistica (Siena 27-29 marzo pv) e chiede di 
divulgare l’evento anche attraverso sollecito mail da AIM, proponendo 
un‘estensione dell’indirizzario a società scientifiche affini.
Chiede inoltre parere al CD sulla necessità di richiedere agli “specialist 
“aziendali di non disperdere le risorse economiche in iniziative private ma 
di convogliarle negli eventi sociali.
Il Direttivo approva.

4) Piano Editoriale 2022

Giulia Sarri di AIM espone il piano editoriale e di comunicazione per il 
2022. Tra le proposte: incremento di newsletters bimestrale, incremento 
attivita’ Facebook, organizzazione di interviste live e discussione di casi 
clinici con modalità video.
Viene presentato il budget di euro 9420 + IVA: il CD approva all’unanimità.
Il CDinoltre dà mandato a Romano per curare l’organizzazione dei moduli 
proposti.

5) Congresso Nazionale: aggiornamenti 

Romano, in vece di Bozzao, aggiorna sullo stato del prossimo congresso 
Nazionale AINR (giugno 2022, Roma). Il programma è definitivo e 
attualmente sul sito.
Il Direttivo chiede al Presidente di valutare con Bozzao l’opportunità di una
relazione inaugurale sul futuro della Neuroradiologia da affidare a un 
relatore di prestigio.
E’ in fase di definizione il programma per la celebrazione dei 60 anni della 
Associazione. In tal senso, Muto relaziona sulla proposta di progetto di 
comunicazione del congresso nazionale da lui ricevuta da parte della 
società Beryllium, impegnandosi a farla circolare per una eventuale 
accettazione da parte del CD.

Addendum post-riunione: la proposta in questione è stata inoltrata da 
Muto al CD tramite il canale whatsapp: la spesa prevista è di 12.000 euro 
+ IVA. Il CD approva.

6) Corso Epilessia



Caulo relaziona sulla definizione del programma del corso tematico su 
Epilessia che si terrà a Roma presso la sede del Cardello il 12 settembre 
pv. E’ stato ottenuto il patrocinio della LICE. Si richiede pertanto di 
riservare dieci posti ai membri della LICE.
Presenta inoltre il preventivo di spesa ricevuto dalla Eleven Conference, 
pari a 3.498,22 euro + IVA. Il CD approva all’unanimità. 

7) Ricerca Provider

Longo illustra l’indagine comparativa effettuata tra differenti Providers, 
per quanto concerne la gestione dell’Associazione a partire dal 2023. Si 
impegna ad inviare un capitolato dettagliato da sottoporre al CD.

8)  Situazione Soci 2022 e approvazione nuovi soci

Anzalone informa il CD dello stato dei Soci AINR al febbraio 2022 
mettendo in evidenza un aumento numerico degli iscritti soprattutto tra 
gli specializzandi in Radiodiagnostica. Informa il CD di avere presa visione 
dei CV dei richiedenti iscrizione e chiede di approvarne l’iscrizione.
Il CD approva i nuovi soci.

9) Situazione finanziaria

 Armentano informa il CD dello stato dei conti, attualmente in attivo.

10) Rivista il Radiologo

Gasparini informa il CD di essere entrato a far parte del Comitato 
Editoriale della Rivista, che attualmente viene pubblicata esclusivamente 
on-line con cadenza bimestrale. Invita pertanto il CD a contribuire 
proponendo argomenti e idee per possibili differenti modalità di contributi.

11) Varie ed eventuali
   
Falini informa il Direttivo di un concorso per Responsabile di UOC presso 
l’Ospedale Civile Borgo Trento di Verona.
Il Presidente informa della richiesta pervenuta da parte di Mariasavina 
Severino di formare un gruppo di Neuroradiologi Pediatri, rappresentativi 
del panorama nazionale, che la coadiuvino nella stesura delle linee guida 
ISO per lo stroke pediatrico, incarico che le è stato conferito dal Prof. 
Pezzini a nome di ISA-AAI. Il CD nomina Severino quale referente AINR oer 
tale iniziativa e chiede al Parazzini di individuare il gruppo di specialisti 
che dovranno affiancarla. 

Il Presidente chiude la riunione alle h. 19,20


